

La nueva ruta turística de Petrer mostrará la importancia del municipio en la Guerra Civil

22/07/2020



La llamada Ciudad sin Ley albergó una importante cooperativa, entre otras cosas.

Petrer apostará por una nueva ruta turística con el nombre de "**Petrer, ciudad sin ley al gobierno republicano**". Este recorrido comenzará a realizarse en agosto y supondrá un repaso por lo que fue para la Segunda República y la Guerra Civil la denominada Ciudad sin Ley de Petrer.

El concejal de Turismo, **David Morcillo**, ha comentado que esta iniciativa "sigue apostando por el turismo local con esta nueva ruta y atraerá a gente que veranea en zonas de costa". En un principio **la ruta se llevará a cabo en dos días, el 2 y el 30 de agosto**, aunque esperan continuar con el proyecto en los siguientes meses.

<https://www.youtube.com/watch?v=vQL1YLDHWRA&feat>

[ure=youtu.be](#)

El historiador y guía de la ruta, **Iván Hernández** ha explicado que el trayecto recorrerá lugares de gran importancia para la historia de Petrer como son el museo **Dámaso Navarro** "que contiene una parte específica que explica la Guerra Civil y la importancia que tuvo el conflicto en el desarrollo de la vida de Petrer", **el Altico y la Ciudad sin ley**.

Hernández también informa que la Ciudad sin Ley es "un punto industrial importante que tiene mucho que ver con la Guerra Civil ya que **a partir de 1938 se trasladó a este lugar la producción de armamento que necesitaba el ejército republicano para proveer a sus soldados**".

Por otra parte, la técnico de Turismo, **Sara Sánchez** comenta que esta nueva ruta es un complemento a la otra iniciativa turística "del Vinalopó al Exilio".

La inscripción a la ruta es gratuita, aunque **habrá un**

almuerzo típico de Petrer en un local del municipio, por el que cada participante tendrá que pagar cinco euros. Para apuntarse hay que acudir a la oficina de Turismo de 10 a 14 horas.